



TUDOR

LES CALIBRES **MANUFACTURE**

En 2015, les modèles TUDOR North Flag et Pelagos sont devenus les premières montres TUDOR à être équipées de mouvements développés et produits en propre par la marque. S'inscrivant dans la montée en puissance de TUDOR, cette introduction représentait le premier pas d'un projet industriel de grande envergure destiné à offrir davantage d'indépendance à la marque fondée en 1926 par Hans Wilsdorf.

Par tradition, la culture horlogère de TUDOR place au centre de ses préoccupations la qualité de ses produits et l'expérience que ceux qui les portent en retirent. Historiquement, les mouvements utilisés par la marque, provenant exclusivement de fournisseurs suisses, ont toujours dû atteindre un degré élevé de fiabilité et de précision. Le cahier des charges à l'origine du développement des calibres TUDOR ne déroge pas à ces exigences, détaillant un niveau de performance encore inédit pour les produits de la marque.

Les Calibres Manufacture TUDOR bénéficient d'une autonomie importante. Avec une réserve de marche d'environ 70 heures, le porteur peut par exemple poser sa montre le vendredi soir et la reprendre le lundi matin sans devoir la remonter. Battant à une fréquence de 28 800 Alt/H ou 4 Hz, les Calibres Manufacture sont régulés par un oscillateur à inertie variable avec spiral en silicium et maintenu par un pont traversant, gage de robustesse. Leur système de remontage automatique est bidirectionnel et, première pour un produit TUDOR, ils sont certifiés par le Contrôle Officiel Suisse des Chronomètres (COSC).

